



**Le PDG du groupe L'ANECDOTE vient de confirmer sa présence à Mfou le 24 Avril prochain à 14h. Ce sera dans le cadre de la double cérémonie de dédicace de la Cathédrale des Apôtres Jean et Pierre de Mfou d'une part, et la prière pour le Président Paul Biya et pour la paix au Cameroun d'autre part. Une double cérémonie présidée par Mgr. Collica Gioacchino, Évêque Primat d'Europe pour le compte de l'Église Catholique Apostolique.**

Absent le 27 Février dernier à l'occasion de la Messe Pontificale pour la Paix et la réconciliation au Cameroun dite par Mgr. Serge Donatien Abeng Mbarga Évêque Primat d'Afrique, Jean Pierre Amougou Belinga a fait face à des contraintes de temps liées à son agenda très chargé. Ce n'était que partie remise. Cette fois, il vient de tenir parole en confirmant sa présence à Mfou le 24 Avril prochain, dans le cadre de la double cérémonie de dédicace de la Cathédrale des Apôtres Jean et Pierre de Mfou d'une part, et la prière pour le Président Paul Biya et pour la paix au Cameroun d'autre part. Une double cérémonie présidée par Mgr. Collica Gioacchino, Évêque Primat d'Europe qui effectuera le voyage pour le Cameroun, à cet effet.

C'est que, la Cathédrale des Apôtres Jean et Pierre de Mfou est un don de l'homme d'affaire Ekan-Beti, le Patriarche Jean Pierre Amougou Belinga, Zomlo'o des Zomlo'o, un fervent croyant également qui contribue à l'œuvre de l'Église quel que soit l'obédience religieuse. Il avait d'ailleurs promis d'achever dans les plus brefs délais, les travaux de construction de cette

cathédrale située à Mekomba, à 06 km de la ville de Mfou dans le groupement Mvog-Owondzouli. Ce joyau architectural fait aujourd'hui la fierté des fidèles de l'église catholique Apostolique d'une part et de la commune de Mfou d'autre part, ce d'autant plus que les travaux de construction sont pratiquement achevés.

Les populations, les fidèles, l'élite et les autorités de la ville... que nous avons pris le soin de rencontrer, se disent donc contentes de recevoir l'homme d'affaire Jean Pierre Amougou Belinga dont la magnanimité, le patriotisme et la positivité dans les actions ces dix dernières années, ne souffrent d'aucune contestation. Il fait partie de ces hommes qui contribuent à coup sûr, pour l'émergence du Cameroun à l'horizon 2035. Il a confirmé sa présence à Mfou et sera bel et bien présent.

Le comité d'organisation est en branle pour ce faire, des petits plats sont en train d'être mis dans les grands pour une double cérémonie hautement réussie. Un pagne aux estampilles de Jean Pierre Amougou Belinga photo à l'appui, est disponible et se discute déjà sur le marché comme des petits pains, tous les invités seront aux couleurs de ce pagne le 24 Avril prochain.

Rappelons que la dite double cérémonie se déroulera dans le strict respect des mesures barrières prescrites par le gouvernement dans le cadre de la lutte contre le coronavirus. Il faut également dire que le comité d'organisation s'emploie à disposer des cache-nez le moment venu pour le distribuer gracieusement à tous les invités venus sans masques et/ou n'en disposant pas. Il faut enfin signaler que des dispositifs de lavage des mains seront préalablement installés sur le site des manifestations, ainsi que des gels hydro alcooliques pour désinfecter les mains. Une équipe spécialisée procédera également au contrôle de température à l'entrée du site, par thermo flash.

Dieu le père sera de la partie car lui-même avait dit dans la bible : Là où deux ou trois se regroupent à mon nom, je suis parmi eux".

Ainsi soit-il.

**Engelbert MFOMO**

---